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Zitat von schubi 

http://www.welt.de/sport/fussb…raegt-die-Bundesliga.html

Zitat 

"Ich habe größten Respekt vor der Leistung von Mannschaften, die den Aufstieg
schaffen. Es wäre aber auf Sicht schön, wenn Großstädte wie Frankfurt, Köln, Berlin und
später hoffentlich auch wieder Dresden und Leipzig dauerhaft in der Bundesliga
vertreten sind", sagt Martin Kind, Präsident von Hannover 96.

 Der braucht grad was zu sagen.... weil ja Hannover sooo viel spannender is...
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